

【2年生より】

2年生になって、およそ2か月が経ちました。今年からは1年生のお手本となれるよう、学習も生活も、もちろん遊びも全力で頑張っています。4月21日には1年生との初めての交流である、学校探検がありました。「話を聞いてくれてうれしかった。」「楽しいって言ってもらえた。」と話している児童もいる一方で、「去年の2年生もこんなに大変だったのかな。」と苦労した様子の児童もいました。

今回の学校探検でできたこと、できなかったことを糧として、今後も1年生のお手本となれるように、更には青山小学校全校のお手本となれるよう成長して行って欲しいと願っています。

2年担任 草野 曜子 佐々木 広明



【保健室より】

保健室では、けがや病気の経験を通して、自分の体は自分で守るという意識が育つように子供たちと接しています。また、けがや病気でなくても、必要な時に立ち寄ることができる保健室の雰囲気づくりを行っています。

6月22日の歯の健康集会では、学校歯科医の林先生による講話と保健委員会の児童による発表を行います。ぜひ御家庭でも毎日の歯みがきや食習慣を通して、歯の健康を意識するきっかけづくりをしていただければと存じます。



養護教諭 白井 結希

【球技クラブより】

毎月、自分たちで決めた球技・ゲームに、全員で取り組んでいます。公平で楽しいゲームにするために、どのようなチーム分けにするか、どのようなルールを設けるかを、6年生を中心に話し合っています。現在は、「ティール」を楽しんでいます。初心者も経験者も、全員が楽しく安全で公平な球技を楽しめるクラブを目指していきます。

球技クラブ担当 酒井 定治・坂本 秀一郎

【アートクラブより】

アートクラブでは、毎回子供たちが企画した作品を制作します。授業とは異なる異学年のグループ活動の中で、良い刺激をし合いながら、楽しく活動することを目標にしています。第一回目の活動では、グループごとに取り組みたい作品について話し合い、一年間の計画を立てました。

夏休み前には、焼き物の制作も行います。

出来上がった作品は校内で展示する予定ですので、是非楽しみにしててください。

アートクラブ担当

白川 真美・福田 梓実・高木 双枝

【ボードゲームクラブより】

ボードゲームクラブは、昨年度、子供たちの希望により新設されたクラブです。ルールを守って皆で楽しく活動することを目標にしています。

すごろく、カードゲーム、将棋等、誰もが知っているゲームもあれば、あまり聞いたことのないゲームもあり、全部で約20種類です。ゲームの特性を理解し、勝つためにはどうすればよいかを考えながら取り組んでいきます。

ボードゲームクラブ担当

小島 久昌・鳥居 晋作